

## En las redes



**@felipeharboe.** Me imagino que nuestra cancillería está mirando con detención lo que ocurre con Colombia y preparando escenarios frente a una eventual situación que pueda afectar a Chile.



**@mmlagoscc.** La tragedia de la muerte de Sebastián Piñera lo está convirtiendo en un mártir, no relacionado con su desempeño político. La simpatía con su tragedia es comprensible, confundirlo con una evaluación política es no solo equivocado sino que totalmente desproporcionado.



**Hugo Zapata Aguilera.** El camino A la reserva Ñuble fue siempre por Los Cipreses. Pero se adueñaron hasta de un puente (fiscal) y destruyeron al menos otros 4 para dejar el camino inutilizable. Con el gasoducto apareció otro camino que es el que se usa hasta hoy.



**Alejandro Campestrini.** Con UF + intereses + seguros + comisiones, fácil se termina pagando el doble por un departamento o casa.

---